vol.14 幕別町 田邊 通 さん

どうして幕別町(十勝)に?



"十勝"に来たいという思いが一番にありました。「十勝・幕別町」でまちの情報・魅力発信を行う地域おこし協力隊を募集していることを知り、あまり知らないまちだからこそやってみたい!と魅力を感じました。

来る前に不安に思っていたことは?



正直、不安よりは期待のほうが大きく、幕別町に来ることが決まった時にはとてもワクワクしていました。冬の寒さは厳しいのかな?と想像していましたが、実際に生活してみたら降雪量は思いのほか多くなく、そんなに寒さを感じず楽しく冬を過ごすことができました。ただ、雪が降ると外でのスポーツができなくなるのが少し寂しいですね。

幕別町(十勝)に来て感じたことは?



高い建物が無いので空が広くて綺麗ですし、空気が澄んでいるから晴れた時の青空と、遠くに眺める日高山脈や大雪山系がとても綺麗で、自然を日常的に感じられるのは素晴らしいことだと思います。大阪で働いていたときは、「見渡す限り自然」という景色は見られなかったので、今はそらだけの写真を何枚も撮ったり、そのまま芝生の上に寝転がりたくなっちゃいますね(笑)



▲「シーニックカフェちゅうるい」からの眺望

移住を検討している方へのアドバイス



全く違う環境に飛び込むということは、それなりの覚悟が必要だし、様々な不安があると思います。今は各自治体で移住相談窓口を設けていたり、都市部では移住フェアが催されているので、そういったところで情報収集をするだけでも自分の気持ちが整理できたりします。何が出来るかより、何をやりたいか、どのような環境で生活したいかという気持ちを大切にしてほしいです。

住んでみたい地域があるのであれば、まずは地域おこし協力隊として地域に入ってみて、協力隊員として地域に入ったからこそ見つけられるものがあるので、その中でこれからやっていきたいことを探すのもありだと思います。

幕別町のお気に入りスポットのご紹介



札内神社(札内文京町28)

林に囲まれた厳かな空間に心が洗われる気がして、月に2~3回行っています。時々現れるエゾリスを探したりもしています。



ノヤ(明倫78-2)

家族で営まれているカフェで、 パンや焼き菓子なども販売され ています。木でできた落ち着く 雰囲気の建物で、大きな窓から 見える畑の眺めは絶景です。 オススメ商品はフォカッチャで、 ワインとの相性抜群です。



ノースポールステイブル (忠類共栄161-3)

乗馬体験や馬ぞり体験をさせてもらえたり、馬と一緒に森林散策ができたり、やさしい馬たちと触れ合うことができます。



~幕別町について~

札幌市

日高山脈を遠くに仰ぎ、アイヌ語で「マクウンベツ(山際を流れる川の意)」と言われるように、サケが遡上する猿別川をはじめ、札内川、途別川、十勝川、当縁川が流れ、平地や段丘が広がる大地では、畑作や酪農を中心とした農業が盛んに行われています。

近年では、5人のオリンピアンを輩出しており、未来のオリンピアンを目指す子どもたちをはじめ、障がいのある人からお年寄りまで、幅広い方々がスポーツに親しんでもらう施策に取り組んでいます。(幕別町HPより)



▲幕別町マスコットキャラクター パオくん クマゲラくん